

とっても伊井 伊井小学校だより 第10号

令和2年12月9日 校長 大家 茂夫

6月に再開した学校も、皆様のおかげでここまで無事にこれました。しかし、コロナ感染防止で大変なのはこれからかもしれません。インフルエンザと同時流行も考えられるからです。ただ、それらの対策は基本的に同じです。いわゆる「3密」を防ぎ、手洗い、マスク、換気などに気をつけることです。長丁場となり気のゆるみが心配されますが、子どもたちとともにがんばっていきたいです。

○ 3, 4年 車いすバスケット、ボッチャ体験 11月18日



福祉の学習で、障がい者を支えることの大切さを学びました。また、これらの体験で障がいをもった人も生き生きと生活していることを感じ取りました。

○ 11月は読書月間



教員による読み聞かせ11月20日



読書集会11月24日

読書月間にちなみ、読書集会を開いたり、担任以外の教員による読み聞かせを行ったりしました。親子読書もありありがとうございました。子どもたちが少しでも読書に興味を持ってくれるとよいですね。

○ 避難訓練 12月2日

地震発生を想定して避難訓練を行いました。みんなしっかり取り組みました。

- ・災害はいつ襲ってくるか分からないこと
- ・大人の人がないときは、学校の訓練をもとに、自分で判断し逃げることを確認しました。また学校には、72年前に発生した福井震災で亡くなった方々の慰霊碑について話しました。



○ なわとび運動始まる

業間運動としてマラソンに代わり、なわとびが始まりました。今年は感染防止のため、学年ごとに廊下と体育館に分かれて取り組みます。2月のなわとび大会で、成果を発揮できたらいいと思います。

1年生がどんぐりごま大会をしました。(11月27日)
その時の感想を書きました。

- どんぐりごまをつかってあそびました。なおちゃんといっしょにしたこまたいけつがたのしかったです。いっばいまわってうれしかったです。YA
- どんぐりごま大かいをしました。校ちょうせんせいがきれいといってくれました。(回り方に)あんていかんがあって、たのしくあそびました。また、どんぐり大かいをみんなとやりたいです。TI
- みんなとあそべてたのしかったです。こまは、からがわれたけどまわりました。きれいにまわってうれしかったです。もう1かいやりたいです。YI
- どんぐりごまをつかってあそびました。どんぐりごま大かいをして、すごいしゅうぶができました。こまがこわれたりもしました。いっばいあそびました。RE
- どんぐりごまであそびました。どんぐりがわれちゃってざんねんでしたが、ゆかりさんがいいどんぐりをくれました。すごくまわりました。NK
- わたしのこまは、すぐにこわれたりしたけど、よくまわりました。みだけになってもかさまわしやふつうにまわしたりできました。AS
- どんぐりごまをつかってあそびました。みおりちゃんとゆゆなちゃんがかさまわしをして、ゆゆなちゃんとわたしが勝ちました。HK
- わたしはどんぐりごまであそびました。どんぐりにえをかくと、きれいにまわりました。わたしのどんぐりごまは、1つだけわれているのがあります。でもしょうずにまわります。ST
- こまに、てんてんをつけてまわしたら、てんてんがせんになっておもしろいです。こままわし大かいをみんなできてとってもたのしかったです。MT
- どんぐりごまをつかってあそびました。ぼくのどんぐりごまは、あまりうまくまわらなくてざんねんでした。こんどは、あんていかんのあるこまをつくりたいです。JH

1年生は学校が始まってからまだ6か月しかたっていません。これだけ書けるようになりました。

- 「伊井っ子ランドへようこそ」をご覧ください。

伊井小学校ホームページの「伊井っ子ランドへようこそ」には子どもたちの様子が細かく写真といっしょに掲載されています。週に5回更新されています。その他の項目と併せてご覧ください。

- 今後の予定

- 1 2月26日(土) 冬休み開始 1月4日まで
- 2月 8日(月) ハートふれあい週間 12日まで
- 16日(火) オープンスクール(なわとび大会)
- 3月 3日(水) 6年生を送る会
- 18日(木) 卒業式
- 24日(水) 修了式、離任式
- 25日(木) 春休み 4月7日まで

※ スキー教室は実施しません。来年度それに代わるものとして、高学年にスポーツ体験ができる遠足を実施する予定です。